

Bonjour.

Concernant le REM de l'est, je pense vraiment qu'on ne doit pas le faire, même s'il n'est pas aérien. C'est inutile, car un lien direct existe déjà, entre la gare Pointe-aux-Trembles, et le centre ville de Montréal (gare centrale). C'est le train de banlieue Montréal / Mascouche. Il suffit d'augmenter les services sur cette ligne de train, pour donner un accès direct et rapide avec le centre-ville de Montréal, notamment offrir du service les fins de semaines. Contrairement au REM de l'est, ça ne charcutera pas le paysage urbain, et ça coûtera beaucoup moins cher que 10 milliards de dollars (ou plus).

Avec mes salutations.